

Kinder-Musical beim Märchentag

STEINAU

Etwas Besonderes gibt es beim Märchentag am 3. August in Steinau. Der Musikverein aus dem bayerischen Sailauf führt das Kinder-Musical „Schneeweißchen und Rosenrot“ auf.

Von unserem Mitarbeiter
Fritz Christ

Ideengeber ist Bernd Kirchhof aus Steinau. Er ist ein Musiker mit Leib und Seele und steht mehreren Klangkörpern als Dirigent vor. Neben dem Bläserchor der Kirchengemeinde Hohenzell ist er Leiter des Stammorchesters und des Schülerorchesters des Musikvereins Sailauf nahe Aschaffenburg sowie des Musikvereins des bayerischen Westerngrund. Schon seit längerem hat Kirchhof die Idee beim Märchensonntag in seiner Heimatstadt musikalisch mitzuwirken und insbesondere diesbezüglich mit seinen Klangkörpern für die Kinder etwas aufzuführen. Die musikalische Nachwuchsarbeit liegt ihm ohnehin sehr am Herzen. Der Dirigent hat Kontakt zum Musikverlag Musekater aus dem schwäbischen Heiningen, welcher schon mehrmals Kindermusicals herausgegeben hat. Der Verlag hat eine eigene Abteilung mit ausgewählten Märchen der Gebrüder Grimm als Musicals für Kindergärten und Schulen. Der Text für das Kinder-Musical Schneeweißchen und Rosenrot stammt von Autor Gunnar Kunz und die Musik von Komponist Hans-Ulrich Pohl. Bernd Kirchhof hat die Musik auf Orchesterfassung umgemünzt. Aufgeführt wird das Musical vom Schülerorchester des Musikvereins Sailauf, welches von Musikern aus dem Stammorchester verstärkt wird. Am Musical beteiligt ist zudem die Nachmittagsbetreuung der Grundschule Sailauf. Es gibt dort ein von der Gemeinde verwaltetes Betreuungsangebot. Unter der Gesamtleitung von Bernd Kirchhof läuft die Vorbereitung für die Aufführung beim Steinauer Märchentag seit geraumer Zeit auf Hochtouren. Zusätzlich wurden Seminare und Workshops, insbesondere auch für den Umgang mit der Bühentechnik und den Bau der Kulissen, durchgeführt. Mit von der Partie ist auch der Turnverein Sailauf, der die benötigte Technik zur Verfügung stellt. Wie Kirchhof erläutert, sieht die Aufgabenverteilung bei der Aufführung wie folgt aus: Der Musikverein arrangiert die vom Musikverlag zur Verfügung gestellten Noten für die Blasorchesterbesetzung. Die Darstellung und der Gesang erfolgt durch die Kinder der Nachmittagsbetreuung. Insgesamt sind rund 30 Kinder und Jugendliche zuzüglich den Betreuern an der Aufführung beteiligt. Das Kinder-Musical wird am Sonntag um 13 Uhr in der Katharinenkirche und nochmals um 14.30 Uhr auf der Open Air-Bühne am Kumpen aufgeführt.